
МОНИТОРИНГ 

публикаций региональных, краевых, городских и районных газет, 

телевизионных каналов и сети Интернет 

о работе Думы Ставропольского края и депутатов краевого парламента  

с 19 по 26 июня 2020 года 

 

Заседания Думы Ставропольского края 

 

25 июня состоялось очередное заседание Думы Ставрополья под 

председательством спикера Геннадия Ягубова. Из-за ограничений, 

вызванных коронавирусом, часть законодателей участвовали в мероприятии 

по видеосвязи. 

Депутаты приняли закон, увеличивающий площадь Кисловодска 

на 6,5 тысяч гектаров. Особое внимание депутаты уделяли тому, чтобы 

законом были учтены интересы и мнения и жителей города, и жителей 

присоединяемых территорий (62 публикации). 

Поддержали законодатели и сельских педагогов. Теперь 

ежемесячные денежные компенсации на оплату жилищно-коммунальных 

услуг предусмотрены для руководителей образовательных организаций и 

структурных подразделений, и их заместителей ("Невинномысский рабочий" 

от 25.06.2020 (nevworker.ru), "Городской Ревизор" от 25.06.2020 

(revizor26.ru), Информационно-инвестиционный портал Невинномысска 

(invest26.ru) (19 публикаций). 

Приняты изменения в краевой закон «О региональных 

индустриальных, агропромышленных, туристско-рекреационных и 

технологических парках». 

Утвердили законодатели заключение соглашений между 

Ставропольским краем и некоторыми муниципальными образованиями 

региона, что позволит продолжить работу по развитию курортной 

инфраструктуры на территории городов Пятигорска, Железноводска, 

Ессентуки и Кисловодска. 

Краевые законодатели привели в соответствие с федеральным 

законодательством краевой закон о библиотечном деле (1 публикация).  

Также парламентарии проголосовали за внесение изменений в законы 

«Об общественной палате Ставропольского края» и установили на 2021 

год коэффициент, отражающий региональные особенности  рынка 

труда. 
На заседании заслушан обязательный публичный отчѐт 

губернатора края о результатах независимой оценки качества условий 

оказания услуг организациями в сфере культуры, охраны здоровья, 

образования, социального обслуживания, которые расположены на 

территории Ставрополья, за 2019 год. 

Предварительно СМИ публиковали о расширении границ Кисловодска 

(bloknot-stavropol.ru от 19.06.2020) (3 публикации). 
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Деятельность депутатов Думы Ставропольского края 

 

О завершении подготовки к проведению парада Победы в краевом 

центре говорили на совещании, посвященном празднованию 75-ой 

годовщины Великой Победы на Ставрополье. Мероприятие прошло под 

председательством губернатора Владимира Владимирова в режиме 

видеоконференцсвязи. Участие в нем принял председатель Думы 

Ставропольского края Геннадий Ягубов и вице-спикер регионального 

парламента Дмитрий Судавцов (2 публикации). 

Парад, посвященный 75-летию Победы в Великой Отечественной 

войне, состоялся на главной площади краевого центра. В торжественном 

мероприятии приняли участие законодатели Ставрополья во главе с 

председателем краевой Думы Геннадием Ягубовым (3 публикации).. 

О прошедшей накануне прямой линии губернатора Ставрополья 

Владимира Владимирова опубликовали газеты "Наше время" № 46 от 

19.06.2020, "Вперед" № 46 от 19.06.2020, "Невинномысский рабочий" № 45 

от 20.06.2020, "Наша жизнь" № 47 от 23.06.2020, "Вперед" № 47 от 

23.06.2020, "Сельская новь" № 45 от 23.06.2020, "Степные зори" № 43 от 

23.06.2020, "Приманычские степи" № 43 от 23.06.2020, "Благодарненские 

вести" № 48 от 23.06.2020, "Петровские вести" № 47 от 23.06.2020, "Знамя 

труда" № 42 от 23.06.2020, "Восход" № 42 от 23.06.2020, "Александровская 

жизнь" № 45 от 23.06.2020, "Авангард" № 47 от 23.06.2020, "Левокумье" № 

44 от 23.06.2020, "Рассвет" № 44 от 23.06.2020, "Степновские вести" № 43 

от 23.06.2020, "Призыв" № 44 от 23.06.2020, "Степной маяк" № 45 от 

23.06.2020, "Искра" № 46 от 23.06.2020, "Панорама нашей жизни" № 46 от 

23.06.2020, "Голос времени" № 46 от 23.06.2020, "Заря" № 46 от 23.06.2020, 

"Гергиевские известия" № 45 от 23.06.2020, "Вестник Прикумья" № 47 от 

23.06.2020, "Звезда Прикубанья" " 47-48 от 23.06.2020, "Время" № 45 от 

23.06.2020, "Наше время" № 47 от 23.06.2020) 

Ключевой темой прямой линии губернатора Владимира Владимирова 

стало здоровье людей, считает председатель комитета Думы 

Ставропольского края по социальной политике и здравоохранению 

Валентина Муравьѐва. По ее мнению, повестку общения главы региона со 

ставропольцами определила именно ситуация с пандемией коронавируса 

(газеты "Ставропольская правда" (stapravda.ru) от 19.06.2020,                                  

(4 публикации). 

Виктор Надеин: краевая власть не только «держит руку на пульсе» в 

непростой ситуации, вызванной пандемией, но и видит перспективы 

дальнейшего развития региона. Он также добавил, что Владимир Владимиров 

очередной раз продемонстрировал честное и открытое общение со 

ставропольцами. – При этом импонирует, что главное внимание уделено 

проблемам простых людей, и здесь для губернатора нет нерешаемых 

вопросов (газеты "Ставропольская правда" (stapravda.ru) от 19.06.2020,  

Ипатовский район (ipatovo.org) от 19.06.2020)(5 публикаций). 
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Спикер регионального парламента Геннадий Ягубов принял участие 

в заседании краевого правительства под председательством губернатора 

Владимира Владимирова в режиме видеоконференцсвязи. На мероприятии 

обсуждались меры противопожарной безопасности в летний сезон 2020 года; 

была озвучена проблема пожаров в защитных лесополосах; итоги работы 

краевого управления ветеринарии; также обсуждались вопросы начавшейся в 

крае уборки урожая и подготовки к осеннему сезону ("Благодарненские 

вести" № 47 от 20.06.2020, "Георгиевские известия" № 44 от 20.06.2020, 

"Степной маяк" № 44 от 20.06.2020, "Время" № 44 от 20.06.2020, "Вестник 

Прикумья" № 46 от 20.06.2020, "Петровские вести" № 46 от 20.06.2020, 

"Рассвет" № 43 от 20.06.2020, "Голос времени2 № 45 от 20.06.2020, "Наша 

жизнь" № 46 от 19.06.2020, "Степновские вести" № 42 от 19.06.2020, 

"Восход" № 41 от 19.06.2020, "Левокумье" № 43 от 19.06.2020, "Наше 

время" № 46 от 19.06.2020, "Степные зори" № 42 от 19.06.2020, "Вперед"          

№ 46 от 19.06.2020, "Знамя труда" № 41 от 19.06.2020, "Нива" № 46 от 

19.06.2020, "Панорама нашей жизни" № 45 от 19.06.2020, "Заря" № 45 от 

19.06.2020, "Приманычские степи" № 42 от 19.06.2020, "Звезда Прикубанья" 

№46 от 19.06.2020, "Искра" № 45 от 19.06.2020) 

О подписанных соглашениях с Общественной палатой 

Ставрополья и работе, которая ведется в их рамках, рассказали 

представители региональных отделений партий. Руководитель  

исполнительного комитета Ставропольского регионального отделения  

Всероссийской политической партии «Единая Россия» Дмитрий Шуваев 

при этом особенно выделил направление противодействия фейкам и предло-

жил сделать такую деятельность совместной и системной, обличая 

каждый обнаруженный фейк не по одиночке, а всем сообществом коллег, 

ведя разъяснительную и просветительскую работу с жителями края, в том 

числе при помощи персональных страниц в социальных сетях 

("Ставропольская правда" № 63 от 23.06.2020). 

Развернутая статья о реализации национального проекта "Безопасные 

качественные дороги" в части ремонта сельских дорогог – 2020 опубликована 

в газете "Степновские вести" № 42 от 19.06.2020 

Исполняющий обязанности координатора Ставропольского 

регионального отделения Политической партии ЛДПР Геннадий Ефимов 

сказал о том, что ему как уроженцу Крыма важна территориальная 

целостность нашего государства, и вместе с остальными поправками страна 

должна поддержать и действующего президента ("Ставропольская правда" 

№ 63 от 23.06.2020). 

Ежегодно в краевой Думе проходит чествование вдов, проживающих в 

крае, однако в этот раз из-за эпидемиологической ситуации встречи провели 

в другом формате. Спикер краевого парламента Геннадий Ягубов и 

председатель комитета по социальной политике и здравоохранению 

Валентина Муравьева вручили трѐм вдовам военнослужащих, жительницам 

краевого центра памятные письма и подарки у них дома (2 публикации). 
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В 2020 году исполнилось 25 лет скорбным событиям (захвата 

Буденновска террористами). Было запланировано множество мероприятий с 

участием большого количества гостей, жителей города и района, 

родственников погибших, однако из-за угрозы распространения 

коронавирусной инфекции и введения карантинных мер организаторы 

памятных мероприятий ограничились совершением панихид в часовнях 

иконы Божией Матери «Всех скорбящих Радость» на территории больницы и 

святого великомученика Георгия Победоносца перед зданием ОВД, а также 

посещением городского кладбища и возложением цветов к могилам 

погибших. В мероприятиях приняли участие губернатор Ставропольского 

края В.В. Владимиров, председатель краевой Думы Г.В. Ягубов, глава 

Буденновского района А.Н. Соколов, глава г. Буденновска В.В. Манько и др. 

(3 публикации). 

Председатель Думы Ставропольского края Геннадий Ягубов и 

председатель комитета по социальной политике и здравоохранению 

Валентина Муравьева приняли участие в ежегодной церемонии открытия 

Стены памяти «Народная Победа» в Ставрополе (4 публикации). 

В День памяти и скорби в Ставрополе прошли мероприятия, 

посвящѐнные 79-й годовщине начала Великой Отечественной войны. 

Участие в них принял председатель Думы Ставропольского края Геннадий 

Ягубов (3 публикации). 

В канун скорбной даты, 22 июня 1941 года, в селе Николо-

Александровском Левокумского района состоялось открытие 

памятника воинам-защитникам Отечества. Инициаторами установки 

монумента выступили Депутаты Думы Ставропольского края Ростислав 

Можейко и Сергей Шевелев ("Левокумье" от 23.06.2020) (13 публикаций). 

На Крепостной горе Ставрополя у Вечного огня горожане оставляли 

лампады со свечами и красные гвоздики. К памятной акции в преддверии                   

79-ой годовщины начала Великой Отечественной войны присоединился 

депутат Думы Ставропольского края Ростислав Можейко (2 публикации). 

В Ставрополе 22 июня в День памяти и скорби в 04:00 утра стартовал 

авто-мото-велопробег в память о павших в годы Великой Отечественной 

войны, проведѐнный под руководством его инициатора — члена ЦК КРК 

КПРФ, второго секретаря крайкома КПРФ, депутата краевой Думы Виктора 

Лозового (6 публикаций).  

 В Минераловодском городском округе, как и по всей стране, находятся 

братские могилы, возведены мемориалы, обелиски и памятники жертвам 

войны и в честь солдат, защищавших свою Родину в те страшные годы. К 

одному из таких памятников сегодня пришел Член фракции Всероссийской 

политической партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ» в Думе Ставропольского края, 

депутат Думы Ставропольского края Александр Шарабок, чтобы отдать 

дань памяти и возложить цветы (2 публикации). 

На заседании Государственной Думы 17 апреля 2020 года депутаты 

приняли в первом чтении законопроект о признании Днѐм воинской славы                 
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9 октября — дату окончательного разгрома немецко-фашистских войск в 

битве за Кавказ в 1943 году. Внести поправки в федеральный закон «О днях 

воинской славы и памятных датах России» предложила Дума 

Ставропольского края. Ее поддержала Северо-Кавказская парламентская 

ассоциация. На заседании Госдумы законопроект представила депутат от 

Ставрополья, заместитель председателя Госдумы, член фракции «Единая 

Россия» Ольга Тимофеева. Геннадий Ягубов, председатель Думы 

Ставропольского края: - "Дума Ставропольского края вышла с такой 

законодательной инициативой и нас поддержали федеральные коллеги и 

органы власти, которые давали отзыв на этот законопроект, в том числе 

Министерство обороны России. Это говорит о том, что сегодня регионы 

слышат на федеральном уровне" (3 публикации). 

Пояснение депутата Думы СК Игоря Лаврова о вносимых 

изменениях в Конституцию РФ в части установления единых правовых 

основ системы здравоохранения, системы воспитания и образования –                        

ст. 71 (е) публикуют газета "Ставропольская правда" № 63 от 23.06.2020. 

Депутат Думы Ставрополья, глава ставропольского исполкома 

«Единой России» Дмитрий Шуваев прокомментировал поправки в 

Конституцию РФ о защите суверенитета и территориальной целостности 

страны. "Давно прошли те смутные 90-е, когда упоминание о суверенитете 

было написано лишь в уставах отдельных субъектов Российской Федерации. 

В итоге нашу страну изнутри на части разрывали бесконечные конфликты. 

Мы ощущали постоянную эскалацию этих конфликтов в другие регионы и на 

федеральный уровень. А власти не хватало рычагов сдерживания такой 

эскалации, которая приводила к росту экстремистских настроений и 

угрожала стране отчуждением территорий", — отметил законодатель 

края. Он подчеркнул, что сейчас в мире сложилась достаточно сложная 

ситуация, когда некоторые соседствующие государства претендуют на земли 

России. Защитить эти территории от посягательств и сдерживать 

деструктивные настроения смогут только конституционные нормы.                     

"Они обеспечат неприкосновенность российских территорий, независимо 

от того, кто будет у власти. Поэтому поправка о защите суверенитета и 

территориальной целостности нашей страны крайне важна. Мы не можем 

допустить отчуждения территорий РФ, а также допускать призывы к 

таким действиям. Для себя я считаю необходимым прийти на участок и 

проголосовать за эти поправки", — добавил Д. Шуваев (14 публикаций). 

Лидер фракции «Справедливая Россия» в Думе Ставропольского края 

Александр Кузьмин, говоря о предстоящем голосовании по поправкам в 

Конституцию РФ, призывает всех жителей края прийти и проголосовать, не 

важно, какого мнения придерживается человек. «Справедливая Россия» 

вносила поправку, которая бы вернула пенсионный возраст к прежнему 

уровню, но она в новую Конституцию, при ее принятии, не попадает. Все-

таки Александр Кузьмин надеется, что в будущем ее можно будет узаконить. 

«Мое мнение: служишь России, получаешь зарплату от налогоплательщиков 
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- значит, не должно быть никаких интересов за рубежом. И дети должны 

учиться не в оксфордах и гарвардах, а в России. И это справедливо. Именно 

мы, работая на свою страну, должны показывать гражданам пример 

патриотизма. Считаю, что конституционные поправки все расставляют 

на свои места: патриот - тот, кто всегда со своей страной, готов 

подставить ей свое плечо, а не сбежать в трудную минуту за границу. 

Уверен, это за-ставит чиновников ответственно относиться к Родине» 

("Ставропольская правда" № 63 от 23.06.2020, 1 публикация). 

"Обновление Основного закона страны – это объективный и 

своевременный процесс". Такое мнение высказал исполняющий обязанности 

координатора Ставропольского регионального отделения ЛДПР, депутат 

Думы СК пятого созыва Геннадий Ефимов. "Каждая из поправок, на мой 

взгляд, важна для людей и государства в целом. И я буду за них голосовать. 

Наша партия внесла девять поправок, в основном социальных, в том числе и 

о закреплении статуса русского языка как языка государствообразующего 

народа", – отметил парламентарий. Также Геннадий Ефимов отметил, что 

ему особо импонирует поправка о защите суверенитета и территориальной 

целостности страны ("Ставропольская правда" № 63 от 23.06.2020). 

Депутат Думы Ставропольского края, член фракции «ЕДИНАЯ 

РОССИЯ», член комитета по аграрным и земельным вопросам, 

природопользованию и экологии, региональный координатор партийного 

проекта «Российское село» Анатолий Жданов принял участие в 

торжественной церемонии открытия двух значимых для 

Новоалександровского городского округа объектов – спортивного комплекса 

«Победа» и памятника «Труженикам тыла и детям войны " (3 публикации). 

23 июня, знаменуя юбилейный год 75-летия Победы в Великой 

Отечественной войне, в Новоалександровском городском округе открылся 

физкультурно-оздоровительный комплекс «Победа»! На торжественном 

мероприятии присутствовал депутат Думы Ставропольского края Жданов 

Анатолий Иванович (7 публикаций). 

Геннадий Ягубов и председатель комитета по социальной политике и 

здравоохранению Валентина Муравьева приняли участие в торжественном 

мероприятии, посвященном Дню медицинского работника, в формате 

видеоконференцсвязи.  

В преддверии Дня медицинского работника Геннадий Ягубов посетил 

Краевой центр специализированных видов медицинской помощи №1 в 

Буденновске. Спикер вспомнил врачей и медсестер Буденновской больницы, 

которые закрывали собой пациентов в теракте 1995 года. Этот подвиг 

демонстрирует самоотверженность медиков не только в борьбе с болезнями, 

но и в случае сторонней угрозы. Г.В. Ягубов вручил коллективу центра 

благодарственное письмо Думы Ставропольского края и подарки – 

микроволновые печи и запас питьевой воды для медицинского персонала и 

больных (6 публикаций). 
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Депутат Думы Ставропольского края Игорь Андрющенко и депутат 

Государственной Думы Елена Бондаренко совершили рабочую поездку в 

Апанасенковский, Арзгирский и Туркменский районы. В канун Дня 

медицинского работника они встретились с главврачами и сотрудниками 

районных больниц, которым вручили благодарственные письма и подарки                 

(газета "Заря" № 46 от 23.06.2020, 1 публикация). 

Депутат Думы Ставропольского края, член фракции «ЕДИНАЯ 

РОССИЯ», член комитета по аграрным и земельным вопросам, 

природопользованию и экологии, региональный координатор федерального 

партийного проекта «Российское село» Анатолий Жданов поздравил 

коллектив государственного бюджетного учреждения здравоохранения 

Ставропольского края «Новоалександровская районная больница» с 

профессиональным праздником. От имени депутатов Думы Ставропольского 

края коллективу больницы Анатолий Жданов вручил благодарственное 

письмо. 

Депутаты Думы Ставропольского края Юрий Ходжаев и Александр 

Солод поздравили коллективы медицинских учреждений города Ессентуки с 

профессиональным праздником – Днѐм медицинского работника. 

Парламентарии вручили коллективам медработников Благодарственные 

письма Думы Ставропольского края, а также передали поздравления от 

имени всех депутатов краевого парламента (2 публикации). 

Депутат Думы Ставропольского края Николай Мурашко поздравил с 

Днем медицинского работника врачей и медсестер базового клинического 

санатория «Виктория» в Ессентуках, а также медработников Краевой 

специализированной психиатрической больницы № 3 в городе Кисловодске. 

После карантина по COVID-19 санаторий «Виктория» открылся одним из 

первых на Кавминводах (kavkaz.mk.ru от 21.06.2020, Московский 

Комсомолец от 21.06.2020, 9 публикаций). 

23 июня депутат Думы Ставропольского края, член Партии «ЕДИНАЯ 

РОССИЯ« Аркадий Торосян встретился с медиками города-курорта 

Кисловодска. Врачи поделились последними новостями об 

эпидемиологической обстановке в городе, рассказали о своем опыте работы с 

пациентами с подтвержденным диагнозом Covid-19. "Конечно все 

специалисты, работающие непосредственно с пациентами, с 

подтвержденным диагнозом Covid-19 находятся на передовой. В связи с 

этим, краевой депутатский корпус единогласно поддержал инициативу 

Правительства Ставропольского края о ряде мер для поддержки 

медицинских работников, — сказал Аркадий Торосян. — В первую очередь 

это те, кто непосредственно оказывает помощь заболевшим 

коронавирусной инфекцией и особенно семьям тех, кто отдал свои жизни, 

спасая наших граждан". Краевой депутат сердечно поблагодарил всех 

медицинских работников за работу на передовой, за большой личный вклад 

каждого в развитие здравоохранения региона и бескорыстный 

самоотверженный труд по спасению жизней кисловодчан и гостей курорта. 
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Вместе с тем, коллективам медицинских учреждений города были вручены 

благодарственные письма Думы Ставропольского края, приуроченные ко 

Дню Медицинского работника (2 публикации). 

Член фракции Всероссийской политической партии «ЕДИНАЯ 

РОССИЯ» в Думе Ставропольского края, депутат Думы Ставропольского 

края Александр Шарабок, осознавая всю серьезность новой 

коронавирусной инфекции, проявил инициативу, предложив помощь 

медицинским работникам в этот непростой период. Проведя рабочую 

встречу с главврачом Минераловодского городского округа И.И.Ершовой, 

депутат принял решение оказать содействие в приобретении стационарных 

защитных экранов для регистратур детской поликлиники, взрослой 

городской поликлиники и стационара. Данные экраны были изготовлены на 

заказ для каждого медучреждения по индивидуальным размерам. Также 

были заказаны из г. Москва индивидуальные пластиковые защитные экраны 

в количестве 300 штук, для защиты лица от прикосновений грязными руками. 

По мнению врачей, это является фактором снижения возможности 

заражения, так как слизистая оболочка глаз является «входными воротами» 

для вирусов, и для коронавируса в том числе. Кроме того, по инициативе 

Александра Шарабка были приобретены рециркуляторы – приборы, 

предназначенные для очищения воздуха или же его обеззараживания. 

Подобные аппараты активно используются в больничных, оздоровительных 

заведениях (санаториях, спортивных центрах и т. д.). По мнению Александра 

Дмириевича и медицинского персонала, эти приобретения станут 

неотъемлемой частью создания благоприятных условий для работы 

больницы, безопасности врачей и пациентов (1 публикация). 

Санатории Кавминвод принимают отдыхающих после снятия 

ограничений. Чтобы привлечь отдыхающих, здравницы разрабатывают 

новые программы. "Чтобы обеспечить реабилитацию россиян, перенесших 

коронавирус, медики разработали новые специализированные программы: по 

снижению веса, по предотвращению осложнений заболеваний верхних 

дыхательных путей, по укреплению иммунитета детей и взрослых. Плюс - 

полноценное диетическое четырехразовое питание, а также широкий 

комплекс медицинских и оздоровительных процедур", - рассказал гендиректор 

компании "Курортное Управление" (холдинг) г. Кисловодск", депутат думы 

Ставропольского края Николай Мурашко. По его словам, эти программы 

внедрили на базе санаториев имени Кирова (Железноводск), имени 

Димитрова (Кисловодск), имени Лермонтова (Пятигорск) ("Кавказская 

здравница" № 42 от 27.06.2020), 3 публикации). 

Детская оздоровительная кампания начнется не ранее 1 июля 2020 

года, точные сроки каждый регион определяет самостоятельно с учетом 

местной эпидемиологической ситуации. На Ставрополье открылось порядка 

600 онлайн-лагерей еще в июне, которые дают детям возможность найти 

интересное занятие, находясь дома. "Это не значит, что ребенок половину 

или целый день привязан к компьютеру. Он может участвовать в занятиях 
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один или несколько раз в день", – уточнил депутат Думы Ставропольского 

края Дмитрий Шуваев, - 1 июля, после третьего этапа снятия 

ограничительных мер из-за коронавируса, откроются 22 загородных и 642 

пришкольных лагеря (2 публикации). 

 

Поздравления, обращения депутатов 

СМИ продолжают публиковать поздравление с Днем медицинского 

работника: 

 председателя Думы Ставропольского края Г.В. Ягубова от имени 

депутатов ("Степновские вести" № 42 от 19.06.2020, "Наша жизнь"                         

№ 46 от 19.06.2020, "Вестник Прикумья" № 46 от 20.06.2020, "Вечерний 

Ставрополь" от 20.06.2020, 8 публикаций, "Нива" № 46 от 19.06.2020, 

"Заря" № 45 от 19.06.2020, "Приманычские степи" № 42 от 19.06.2020, 

"Звезда Прикубанья" №46 от 19.06.2020, "Невинномысский рабочий"                         

№ 45 от 20.06.2020); 

 депутата И.В. Андрющенко ("Рассвет" № 43 от 20.06.2020"Заря" № 45 

от 19.06.2020); 

 депутата А.И. Жданова ("Знамя труда" № 41 от 19.06.2020). 
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